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DISCURSO 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN AULAS DE INFORMÁTICA DEL PROGRAMA “CONÉCTATE” 
17 DE NOVIEMBRE DE 2006 
 
QUE AGRADABLE ES INICIAR ESTE DIA VIERNES, QUE POR CIERTO NO ES EL ULTIMO DIA 
DE TRABAJO PARA MI, PORQUE MAÑANA  VOY A ESTAR EN  SAN MIGUEL EN LA FERIA 
GANADERA, PERO QUE ALEGRÍA  ES ESTAR CON USTEDES Y EN EL RECORRIDO DE LA 
RESIDENCIA PRESIDENCIAL  HASTA ESTE LUGAR, ENCONTRÉ VARIAS ESCUELAS  EN 
DONDE SE ESTA DANDO LA PREMATRICULA, ESTABAN HACIENDO COLA LOS PADRES DE 
FAMILIA CON SUS HIJOS, Y QUE GRAN SATISFACCIÓN ES VER COMO EL SALVADOREÑO 
DESEA QUE SUS HIJOS ESTUDIEN, COMO ESTÁN AHÍ HACIENDO COLA, YO CREO QUE LA 
DEMANDA SERÁ ENORME MINISTRA. 
 
50 MIL CUPOS MAS, ESA  ES UNA BUENA NOTICIA, QUE NO TENGAN, QUE NO RETENGAN A 
LOS NIÑOS, QUE LOS DEJEN ESTUDIAR, ES UN GRAN OBJETIVO DEL GOBIERNO, ADEMÁS 
MANTENERLOS, PARA QUE NO HAYA  DESERCIÓN ESCOLAR. 
 
PERO  AHORA ESTAMOS YA, ADEMÁS DE LA PREMATRICULA QUE ES ALGO DE TRAMITE 
AÑO CON AÑO, VINIENDO A ESTA ESCUELA, A INAUGURAR ALGO BIEN ESPECIAL  A LO QUE 
LE HEMOS APOSTADO. 
 
LA NECESIDAD DE LOS SERES HUMANOS POR COMUNICARNOS, NOS HA LLEVADO A SER 
CREATIVOS E INNOVADORES, DESDE LA INVENCIÓN DEL TELÉGRAFO, HASTA LA ÚLTIMA 
TECNOLOGÍA DE COMUNICACIÓN INALÁMBRICA DIGITAL, NOS HA PERMITIDO OPTIMIZAR 
LA INFORMACIÓN Y LA COMUNICACIÓN, ROMPIENDO LAS BARRERAS DEL TIEMPO Y LA 
DISTANCIA. 
 
QUERIDOS NIÑOS Y JÓVENES: 
 
ESTE ES UN MUNDO CADA VEZ MÁS GLOBALIZADO, Y  ES NECESARIO ADOPTAR TODAS 
AQUELLAS TECNOLOGÍAS QUE FACILITEN EL USO Y TRANSFERENCIA DE LA 
INFORMACIÓN. 
 
DENTRO DE ESTE MARCO QUIERO DECIRLES QUE AYER, RECIBIMOS EL “DOCUMENTO DE 
LA ESTRATEGIA E-PAÍS”, ASÍ COMO LA “PLATAFORMA DE GOBIERNO ELECTRÓNICO” CON 
LO CUAL PRETENDEMOS CREAR LAS CONDICIONES PARA QUE TODOS LOS HABITANTES 
DE NUESTRA QUERIDA REPUBLICA, TENGAN OPORTUNIDADES IGUALES DE ACCESO A 
LOS SERVICIOS DEL GOBIERNO, SIN PRIVILEGIOS Y SIN  EXCLUSIONES; PARA QUE LOS 
SERVICIOS Y LA INFORMACIÓN, SEAN DIRECTOS, SIN LARGAS ESPERAS O 
INTERMEDIARIOS, Y A CUALQUIER HORA DEL DÍA. 
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POR OTRA PARTE,  EL SECTOR EDUCATIVO, LANZO EL AÑO PASADO, EL PROGRAMA 
CONÉCTATE, EL CUAL ES UNO DE LOS EJES ESTRATÉGICOS DEL PROGRAMA SOCIAL 
OPORTUNIDADES DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA., Y QUE ESTÁ ENMARCADO 
DENTRO DEL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021. CONÉCTATE, ES UNA INICIATIVA 
MODERNA QUE BUSCA PONERNOS AL DÍA EN CUANTO A LAS COMPETENCIAS 
TECNOLÓGICAS QUE EXIGE EL CAMPO LABORAL Y EL ENTORNO MUNDIAL. 
 

DESDE EL INICIO DE NUESTRO GOBIERNO, HE MANIFESTADO QUE COMO PAÍS, DEBEMOS 
APOSTARLE A CRECER EN CUANTO A NUESTRAS CAPACIDADES TECNOLÓGICAS, EN TAL 
SENTIDO, POR ESA RAZÓN, CREAMOS EL VICEMINISTERIO DE TECNOLOGÍA QUE 
PERTENECE AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN. 

 

CREAR UN VICEMINISTERIO PARA LA TECNOLOGÍA, AL IGUAL QUE CREAMOS EL 
MINISTERIO DE TURISMO, MANDA UN MENSAJE POLÍTICO CLARO, DE QUE QUEREMOS 
APOSTARLE A ESTO. 

 

“CONÉCTATE”, ESTÁ CONSTITUIDO POR CINCO PROGRAMAS, GRADO DIGITAL, AULAS 
INFORMÁTICAS, EDUNET, MI PORTAL Y COMPUTADORAS PARA MI ESCUELA, A TRAVÉS DE 
LOS CUALES PRETENDEMOS INCIDIR EN LAS DIFERENTES ÁREAS DEL SISTEMA 
EDUCATIVO NACIONAL.  

 

“CONÉCTATE”, ESTÁ ORIENTADO A PROVEER AL SISTEMA EDUCATIVO DE HERRAMIENTAS 
TECNOLÓGICAS QUE MEJOREN LOS NIVELES DE CALIDAD ACADÉMICA Y QUE PERMITAN 
QUE TODOS USTEDES DESARROLLEN COMPETENCIAS SOBRE EL USO DE LAS 
TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN, LAS CUALES LES APOYEN GRANDEMENTE ANTE LAS 
EXIGENCIAS LABORALES  QUE VAN A TENER Y AL MISMO TIEMPO CONTRIBUYA A ELEVAR 
EL NIVEL DE COMPETITIVIDAD DE  COMO PAÍS, DEBEMOS POSEER. 
 
PARA SER MÁS COMPETITIVOS, NECESITAMOS EN PRIMER LUGAR, DISMINUIR LA BRECHA 
DIGITAL EXISTENTE ENTRE LOS MISMOS SALVADOREÑOS. PARA LOGRARLO ES 
NECESARIO INNOVAR TECNOLÓGICAMENTE EN LOS CENTROS DE ESTUDIO Y SOBRE 
TODO CALIFICAR EN HERRAMIENTAS DIGITALES A TODOS LOS SALVADOREÑOS. 
 
HASTA LA FECHA,  GRACIAS AL PROGRAMA AULAS INFORMÁTICAS, QUE FORMA PARTE DE 
CONÉCTATE, EL GOBIERNO DE EL SALVADOR  QUE ME HONRO EN PRESIDIR HA 
BENEFICIADO A 260 MIL ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN BÁSICA Y 105 MIL  DE EDUCACIÓN 
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MEDIA; ASÍ COMO A 12 MIL 800 DOCENTES QUE HOY CUENTAN CON EQUIPO INFORMÁTICO 
Y ACOMPAÑAMIENTO QUE PERMITE APOYAR LOS PROCESOS DE APRENDIZAJE.   
 
ADEMÁS, ESTA MAÑANA HEMOS INICIADO O YA HEMOS INICIADO EL PROYECTO DE 
REACONDICIONAMIENTO DE COMPUTADORAS DONADAS EN EL ITCA PARA PROVEER DE 
COMPUTADORAS A CENTROS EDUCATIVOS, PRINCIPALMENTE DE LA ZONAS RURALES, 
CON LA ACTUALIZACIÓN DE  600 COMPUTADORAS, BENEFICIANDO A 12 MIL  ESTUDIANTES 
DE  60 CENTROS EDUCATIVOS  RURALES PRINCIPALMENTE. 
 
EL PROGRAMA NO SOLO CONTEMPLA EL EQUIPAMIENTO TECNOLÓGICO, SINO TAMBIÉN 
PERMITE QUE LOS DOCENTES DESARROLLEN  COMPETENCIAS TECNOLÓGICAS, TALES 
COMO HABILIDADES DE NAVEGACIÓN Y DISCRIMINACIÓN DE INFORMACIÓN, USO DE 
PROGRAMAS BÁSICOS, TRABAJOS EN REDES Y COMPUTADORAS, ENTRE OTROS. 
 
 
QUERIDOS ESTUDIANTES: 
 
ESTE DÍA HACEMOS LA ENTREGA DE 21 AULAS INFORMÁTICAS, 21 AULAS MAS PARA 
EDUCACIÓN BÁSICA, LAS CUALES ESTÁN UBICADAS EN IGUAL NUMERO DE CENTROS 
EDUCATIVOS DE LOS DEPARTAMENTOS DE SAN SALVADOR,  LA LIBERTAD Y LA PAZ. 
 
 
ESTAS 21 AULAS FORMAN PARTE DE UN GRUPO DE 61 AULAS, QUE ESTARÁN FINALIZADAS 
ESTE AÑO. CADA UNA CONTIENE ENTRE 20 Y 25 COMPUTADORAS, RED INALÁMBRICA, 
CAÑÓN DE PROYECCIÓN MULTIMEDIA, PANTALLA DE PROYECCIÓN Y COMPUTADORA 
PORTÁTIL. PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS, SE CONECTARÁN A LA RED MUNDIAL DE 
INTERNET Y CON ESTO, MÁS DE 70 MIL ALUMNOS ADICIONALES, CONTARAN CON ESTOS 
RECURSOS TECNOLÓGICOS. 
 
ESTA ES LA PARTE POSITIVA DE LO QUE VAMOS A VER EL DÍA DE HOY, YA NADA DE 
CONEXIONES, TODO INALÁMBRICO, ESTAMOS AVANZANDO Y QUEREMOS QUE LAS 
ESCUELAS PUBLICAS DEL PAÍS, ESE ES EL GRAN DESEO DEL GOBIERNO, QUE LA 
MAYORÍA DE ESCUELAS PUBLICAS EN ESTE PAIS, ESTÉN CONECTADAS A INTERNET  Y 
QUE EL SISTEMA PUBLICO SEA BILINGÜE, EL SISTEMA PUBLICO DEL PAIS SEA BILINGÜE  Y 
QUE HABLEMOS, LOS MUCHACHOS AL SALIR DE LA ESCUELA UN SEGUNDO IDIOMA Y 
ADEMÁS MANEJEN A LA PERFECCIÓN LA COMPUTADORA. ESAS SON GRANDES NOTICIAS,  
Y LAS MEJORES INTENSIONES, LES ESTAMOS APOSTANDO  A LA TECNOLOGÍA Y A 
CAPACITARLOS. 
 
PERO, HAY UN PERO, ES QUE EL DINERO SE NOS ESTA ACABANDO, HABLABA CON EL 
VICEMINISTRO DE TECNOLOGÍA  Y LE DECÍA, ¿COMO VAMOS?, BUENO VAMOS AHÍ 
HACIENDO ESFUERZOS Y RECOGIENDO LOS DÓLARES DE UN LADO Y DE OTRA PARA QUE 
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PUEDA SALIR EL VICEMINISTRO Y LA MINISTRA TENDRÁ QUE BUSCAR, PORQUE EN LA 
ASAMBLEA LEGISLATIVA HAY UN PRÉSTAMO  PARA CONÉCTATE, QUE SI ESTUVIERA 
RATIFICADO NO PARAMOS Y ESTARÍAMOS EN CADA ESCUELA. 
 
IMAGÍNENSE QUE MARAVILLA PARA LOS PADRES DE FAMILIA QUE SUS HIJOS TENGAN LAS 
AULAS INFORMÁTICAS QUE HOY VAN A VER, ESTÁN HABLANDO DE OTRO MUNDO, 
ESTAMOS DANDO UN PASO GIGANTE EN LA TECNOLOGÍA, PERO PARA ESO NECESITAMOS 
QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, YO CREO QUE USTEDES YA ME HAN OÍDO HABLAR DE 
LOS PRESTAMOS. NECESITO QUE LA ASAMBLEA ME APRUEBE 189 MILLONES PARA 
EDUCACIÓN PARA EL PLAN 2021, PARA CONÉCTATE Y A MI ME GUSTARÍA QUE LA 
MINISTRA, APROVECHANDO QUE ESTÁN AQUÍ LOS MEDIOS, LE DIJERA AL PAÍS COMO 
ESTAMOS COMENZANDO A SER AFECTADOS, 
 
FÍJENSE POR EJEMPLO EN EL PRESUPUESTO DEL PRÓXIMO AÑO, LOS 8 MIL MAESTROS 
DE EDUCO YA ESTÁN EN EL PRESUPUESTO, VAMOS A PAGARLOS DEL PRESUPUESTO 
NACIONAL, LOS ENCARGADOS DE LOS CENTROS DE COMPUTO, YA TODO MUNDO ESTA EN 
EL PRESUPUESTO NACIONAL, UN PRESUPUESTO QUE ESTA EN LA ASAMBLEA QUE YO 
ESPERO QUE LO APRUEBEN PRONTO Y QUE NO NOS VAYAMOS  AL AÑO NUEVO SIN 
PRESUPUESTO PORQUE SERIA TERRIBLE, TERRIBLE SERIA PARA EL PAÍS, Y ESO NO 
PUEDE SER. 
 
PERO BUENO, YO DESDE ESTA ESCUELA Y HOY QUE ESTÁN CERRANDO LAS CLASES Y 
QUE ME IMAGINO  QUE ESTÁN DESEOSOS DE IRSE DE VACACIONES, CRISTIAN ES EL QUE 
VEO QUE ESTA PREPARADO PARA IRSE DE VACACIONES ALLÁ EN JIQUILISCO, DESDE ACA 
Y LE PIDO A LA MINISTRA  Y AL VICEMINISTRO QUE LES DE LA INFORMACIÓN COMPLETA A 
LOS MEDIOS, QUE LE DIGAN COMO VA A SER AFECTADO EL PAIS, SI NO SE APRUEBAN 
ESOS PRESTAMOS. 
 
PRESTAMOS QUE NO TIENEN QUE VER NADA PARA PAGAR DEUDA, AL CONTRARIO, 
TENEMOS RED SOLIDARIA QUE ESTAMOS FAVORECIENDO A LA GENTE MAS POBRE, 
TENEMOS EL PLAN 2021, TENEMOS TAMBIÉN LOS CAMINOS RURALES PAVIMENTADO, MAS 
DE 50 Y PICO DE MILLONES PARA SEGUIR HACIENDO CALLES COMO LAS TANTAS QUE HA 
HECHO ESTE GOBIERNO. 
 
POR ESA RAZÓN, YO LE HAGO UN LLAMADO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, DESDE ESTE 
CENTRO ESCOLAR, Y LES PIDO A  LOS PADRES DE FAMILIA QUE ESTÉN PENDIENTES 
PORQUE ES IMPORTANTE DARLE SEGUIMIENTO  A ESOS PRESTAMOS, PORQUE LO QUE 
VAMOS A VER HOY, ES LO QUE QUEREMOS SEGUIR CONSTRUYENDO A NIVEL NACIONAL, 
PERO SI NOS CORTAN EL CHORRO, VA A SER BIEN DIFÍCIL. 
 
ES QUE ENTRE EL DISCURSO DEL PRESIDENTE, LO QUE YO HABLO SOBRE LOS 
PRESTAMOS Y LO QUE HOY USTEDES VIVEN EN ESTA ESCUELA DE LO QUE SON PADRES 
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DE FAMILIA  Y TIENEN A SUS HIJOS QUE SE VA A BENEFICIAR, HOY SI ENTIENDEN LA 
LLORADERA  QUE TENIA EL PRESIDENTE DE LOS PRESTAMOS. 
 
COMO YO HE DICHO NO SON PRESTAMOS PARA MI, YO NO NECESITO GRACIAS A DIOS, 
SON PRESTAMOS PARA LA EDUCACIÓN, PARA LOS CAMINOS RURALES, SON PRESTAMOS 
NECESARIOS, PERO BUENO, LA MINISTRA Y EL VICEMINISTRO SEÑORES DE LA PRENSA 
LES VAN A DAR TODOS LOS DETALLES, DE CÓMO VAMOS AFECTAR AL SISTEMA 
EDUCATIVO NACIONAL. 
 
YO LES AGRADEZCO MUCHO Y LES DESEO UNA FELIZ VACACIÓN NIÑOS, QUE LA PASEN 
MUY BIEN, A LOS PADRES DE FAMILIA GRACIAS POR ESTAR AQUÍ, ME ALEGRA VENIR A UN 
ACTO DE ESTOS, EN MANGAS DE CAMISA A VER ESAS COMPUTADORAS Y A ESOS NIÑOS 
BRILLANTES, PORQUE  ESTOS NIÑOS SON EL FUTURO. 
 
EL FUTURO YA NO VA SER LOS ANALFABETAS TECNOLÓGICOS, IMAGÍNENSE  CUANDO YO 
ESTUDIABA, CUANDO TENIA LOS AÑOS DE CRISTIAN, CUANDO TENIA TU EDAD, IMAGINATE 
QUE NOS ÍBAMOS A IMAGINAR DE LAS  COMPUTADORAS  Y TODO ESO Y NO CREAS QUE 
ESTOY TAN VIEJO CRISTIAN, PERO COMO HEMOS AVANZADO. 
 
NO LE NEGUEMOS LA OPORTUNIDAD A ESTOS NIÑOS DE QUE APRENDAN  A MANEJAR 
UNA COMPUTADORA, QUE APRENDAN A HABLAR  EL INGLES, NO SE LA NEGUEMOS, UN 
LLAMADO PARA LOS DIPUTADOS Y PARA LOS PADRES DE FAMILIA PARA QUE ME AYUDEN, 
SI CONOCEN ALGÚN DIPUTADO AHÍ EN SU VECINDAD, DÍGANLE MIRA, APOYA, HAY QUE 
APOYAR ESTOS PRESTAMOS PORQUE ESA PLATA ES INVERSIÓN SOCIAL QUE 
NECESITAMOS, FELICES VACACIONES, QUE DIOS LOS BENDIGA  Y GRACIA POR ESTAR 
ACÁ. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS 
 


